



GRADUIERTEN-
AKADEMIE



UNIVERSITÄT
HEIDELBERG
ZUKUNFT
SEIT 1386

Application for a hardship grant for international doctoral researchers Bewerbung um eine Notfallförderung für internationale Doktorand:innen

A: PERSONAL INFORMATION PERSÖNLICHE ANGABEN

Last name / Name:

First name / Vorname:

Date of birth / Geburtsdatum:

B: INFORMATION ABOUT YOUR EDUCATION AND DOCTORAL RESEARCH FUNDING ANGABEN ZU AUSBILDUNG UND FINANZIERUNG DER PROMOTION

1. University Education / Angaben zur Hochschulausbildung

Please start with the most recent (reversed chronological order) / Bitte beginnen Sie mit dem Aktuellsten (chronol. absteigend)

from – until von – bis	Degree (if appl.) ggf. Abschluss	Subject Fach	Name of your University Name der Universität	Location (City/Country) Ort (Stadt/Land)

2. If applicable: Doctoral Research Funding (employment, fellowship, etc.) /

Falls zutreffend: Finanzierung der Promotion (Beschäftigungsverhältnis, Stipendium, etc.)

Please start with the most recent (reversed chronological order) / Bitte beginnen Sie mit dem Aktuellsten (chronol. absteigend)

from – until von – bis	Employer (name and location) Arbeitgeber (Name und Ort)	Position Titel	Description of your responsibilities Aufgabenbeschreibung

C: INFORMATION ABOUT THE HARDSHIP GRANT

ANGABEN ZUR NOTFALLFÖRDERUNG

Desired duration of the grant (max. 6 months)	from	to
Gewünschte Laufzeit der Förderung (max. 6 Monate)	von	bis

Please note that the funding can only begin at the start of a month and end at the end of a month.

Bitte beachten Sie: Die Förderung kann nur zum Monatsersten beginnen und zum Monatsletzten enden

Desired amount of the grant per month (max. 995 Euro)	Euro
Gewünschte Höhe des Zuschusses pro Monat (max. 995 Euro)	Euro

D: INFORMATION ABOUT YOUR RESEARCH

ANGABEN ZU IHRER FORSCHUNG

1. If applicable, please list your publications and conference participations

Sofern zutreffend, machen Sie bitte Angaben zu Publikationen und Konferenzteilnahmen

Publications

Please list your publications and group them according to the following categories:

1. Monographs
2. Edited volumes
3. Articles in scientific and scholarly journals
4. Articles in conference proceedings or anthologies
5. Other academic publications (e.g. reviews)

Please ensure that peer-reviewed are clearly marked.

Publikationen

Bitte listen Sie Ihre Publikationen auf und ordnen sie folgenden Publikationstypen zu:

1. Monographien
2. Herausgeberschaften
3. Artikel in wissenschaftlichen Zeitschriften
4. Artikel in Tagungs- oder Sammelbänden (z.B. proceeding papers)
5. Sonstige wiss. Publikationen (z.B. Rezensionen)

Bitte „peer-reviewed“-Publikationen deutlich kennzeichnen.

Participation at conferences / summer or winter schools or similar events

Please list the events at which you have already participated and indicate whether your participation included a poster presentation or an oral presentation.

Teilnahme an Konferenzen / Summer oder Winter Schools oder Ähnliches

Bitte listen Sie die Veranstaltungen auf, an denen Sie schon teilgenommen haben. Kennzeichnen Sie ggf. bitte deutlich, ob es sich bei Ihrer Teilnahme um einen Vortrag oder eine Posterpräsentation handelte.

2. **Please describe your research project, your motivation for pursuing it, and the reasons why you have chosen this particular research field.** (max. 300 words)

Bitte beschreiben Sie Ihr Forschungsprojekt, Ihre Motivation dieses Projekt zu verfolgen und die Gründe, warum Sie sich für dieses Forschungsgebiet entschieden haben. (max. 300 Wörter)

3. Please answer the following questions in detail: a) Why is the funding urgent and necessary at this time? b) What steps did you undertake to address the financial challenges independently? c) What steps do you plan to take during the funding period to improve your current situation? d) Could you please describe your plans for continuing or successfully completing the project after the funding ends? (max. 600 words)
- Bitte erläutern Sie in Detail: a) Warum ist die Finanzierung zum jetzigen Zeitpunkt dringend und notwendig? b) Welche Anstrengungen haben Sie unternommen, um Ihre finanziellen Probleme aus eigener Kraft zu lösen? c) Welche Schritte planen Sie während der Förderperiode zu unternehmen, um Ihre derzeitige Situation zu verbessern? d) Können Sie Ihren Plan zur Fortführung des Projekts oder zu dessen erfolgreichem Abschluss nach Ende der Förderung beschreiben? (max. 600 Wörter)

4. To be eligible for the hardship grant, you must not be in receipt of any other grants, fellowships, or income. **If you exceptionally receive additional funding (work contract, fellowship, etc.), please describe it and justify why this is necessary.**

In der Regel sollten Empfängerinnen und Empfänger der Notfallförderung über keine weiteren Einkommensquellen verfügen. **Sofern Sie ausnahmsweise zusätzliche finanzielle Mittel (z. B. aus einem Arbeitsvertrag, Stipendium o. Ä.) erhalten, erläutern Sie diese bitte und begründen Sie, weshalb diese zusätzliche Einkommensquelle erforderlich ist.**

DOCUMENTS UNTERLAGEN

The following documents are included with this application: / Folgende Unterlagen liegen diesem Antrag bei:

- ☐ Copy of your letter of admission as a doctoral candidate or your enrollment certificate (with the intended degree: "Promotion m. Abschlussprfg") / Kopie der Annahme als Doktorand:in oder der Immatrikulationsbescheinigung (mit dem Abschlussziel der Promotion) /
- ☐ Copy of your qualifying university degree with information about the final grade (certificate) / Kopie des promotionsbefähigenden Studienabschlusses mit Angabe der Abschlussnote (Zeugnis)

AFFIRMATION VERSICHERUNG

- ☐ I hereby confirm that I have taken note of the guidelines for applying for a hardship grant for international doctoral researchers as specified on the Graduate Academy website. / Hiermit bestätige ich, dass ich die auf der Webseite der Graduiertenakademie aufgeführten Richtlinien für die Bewerbung um eine Notfallförderung für internationale Doktorand:innen zur Kenntnis genommen habe